

Chloé Production : des animations et du fun !



Cette année encore, au cœur du tournoi des Petits As, un espace de divertissement très apprécié des enfants et des familles a été installé : le stand de Chloé Production.

Offrant des activités ludiques et créatives, cette entreprise locale spécialisée dans l'événementiel sait faire vivre aux jeunes une expérience originale en marge des matchs de tennis.

Chloé Production est une agence événementielle basée dans les Hautes-Pyrénées, active depuis 1998 dans l'animation, le marketing et la création d'événements festifs.

Elle propose une grande variété d'activités pour les enfants et les familles, telles que des jeux gonflables, des ateliers créatifs, des peluches géantes, des ateliers de réalité virtuelle et bien d'autres espaces de jeux adaptés à tous les âges.

Encadrées par une équipe qualifiée, ces animations offrent une pause divertissante et conviviale aux jeunes venus encourager leurs joueurs favoris, tout en faisant du tournoi un espace encore plus accessible aux familles. Le stand de Chloé Production contribue à faire des Petits As 2026 un événement à la fois sportif et festif, offrant aux enfants un moment inoubliable de jeux, de rires et de découvertes.



Cocktail de Début de Tournoi

Jeudi soir, un cocktail convivial a réuni les organisateurs et bénévoles du tournoi des Petits As. Un grand merci à eux pour ce moment d'échange et de partage.



Notre Partenaire



Ensemble Scolaire Pradeau-La Sède



petitsas.pls



Pipelette est réalisée par les 1ères STMG de Pradeau-La Sède



N°1

Pipelette
La Gazette des Petits As

23 janvier 2026

Merci Jacques !



Jacques Dutrey était le co-fondateur du tournoi international des Petits As, créé en 1983. Il a contribué à faire grandir ce tournoi devenu le plus prestigieux au monde pour les moins de 14 ans. Très investi dans l'organisation, il a aidé à développer le tennis pour les jeunes. Jacques Dutrey a marqué l'histoire des Petits As par son énergie, sa passion et son amour sincère pour le tennis. Grace à lui, sa sœur Claudine et son beau-frère Jean Claude Knaebel, ce tournoi est devenu un rendez-vous incontournable où les jeunes joueurs apprennent, progressent et vivent des moments inoubliables.



Il croyait en la jeunesse, en l'esprit du sport et aux valeurs de respect et de partage. Son engagement a permis à des générations de jeunes de découvrir les plaisirs de la compétition dans un cadre humain et bienveillant.

Il était toujours présent, toujours impliqué, il a su rassembler et transmettre sa passion du tennis.

Aujourd'hui son héritage continue de vivre à travers les Petits As, les sourires des jeunes joueurs et la passion qu'il a semée.

Nous adressons un très grand merci à ce grand Monsieur des Petits As pour tout ce qu'il a apporté au tennis et à la jeunesse.

Le Mondial

Wilson



Xavier Sanchez est responsable du secteur Nouvelle Aquitaine/ Occitanie pour la marque Wilson. Wilson est partenaire des Petits As depuis 2025, le plus grand tournoi mondial pour les 12-14 ans.

La marque est une référence pour de nombreux athlètes et, en particulier, pour les plus jeunes. En effet, elle participe à de nombreux tournois en U12, U14, U16.

Wilson est une référence dans de multiples sports et défend des valeurs de cohésion, de respect, et de partage. Ces valeurs sont déjà communes aux Petits As de Tarbes, avec cette volonté de transmettre et de partager un sport qui fera naître les grandes stars de demain.

Plusieurs joueurs sont sous contrat avec la marque et ont déjà été approchés par ses agents. Wilson leur met à disposition des chaussures, du textile et des raquettes. Les jeunes joueurs disposent des mêmes outils de travail que les professionnels ; la seule différence réside dans la personnalisation des cadres de raquettes, adaptés à leur jeu.

Maha DAOUDI



Tarbes, 22 janvier 2026 – Quelle entrée en matière pour la jeune Maha Daoudi de 13 ans !

Qualifiée grâce à sa victoire aux pré-qualifications du Gard à Nîmes, la franco-marocaine a remporté aujourd’hui son premier match de Qualifications du Mondial Wilson des Petits As, à Tarbes.

Elle s'est imposée sur le score de 6/1 6/2 face à son adversaire Dorangs, démontrant une grande solidité et une concentration exemplaire dès les premiers échanges. Ce succès marque une étape importante pour Maha, qui dispute pour la première fois ce niveau de qualifications nationales en vue d'intégrer les Qualifications Internationales du tournoi mythique des Petits As. « C'est un match parfait pour démarrer, je suis très heureuse de cette victoire et motivée pour la suite », a confié la jeune joueuse après la rencontre. Entraînée au Tennis Municipal d'Ollioules et soutenue par Tecnifibre, Maha allie talent précoce et détermination. Cette performance renforce son statut d'espoir du tennis varois et français. «*Prochain objectif : confirmer dans les tours suivants pour rêver plus grand à Tarbes*». Le tennis tricolore tient peut-être sa prochaine championne ! **Allez Maha !**

Petits As, 44^{ème} édition, c'est parti !



Depuis quarante-quatre ans, le tournoi des Petits As fait rayonner le tennis junior et révèle de jeunes talents venus du monde entier. Crée en 1982 à l'initiative de Jacques Dutrey, de Claudine et Jean-Claude Knaebel, cet événement s'est imposé comme une référence incontournable du tennis international.

Pensé à l'origine à Paris, le tournoi s'est ensuite installé à Tarbes, où il a trouvé sa place. Aujourd'hui encore Claudine et Jean-Claude Knaebel poursuivent l'aventure avec la même passion, portés par une équipe de bénévoles très investis. Leur objectif reste inchangé : offrir à Tarbes un événement sportif majeur et permettre à de jeunes joueurs de se faire connaître.

Installée à Odos, l'association des Petits As a su faire du tournoi un véritable tremplin vers le haut niveau, reconnu bien au-delà des frontières françaises. Plus qu'une compétition, les Petits As incarnent des valeurs fortes : engagement, persévérance et passion du sport.

Avec cette édition 44^{ème} édition, l'histoire continue de s'écrire, fidèle à l'esprit qui anime le tournoi depuis ses débuts.



Pipelette



Depuis plus de vingt ans, Pipelette accompagne le tournoi des Petits As de Tarbes. Rédigée par les élèves du lycée Pradeau-La Sède, cette gazette est devenue une tradition pour toutes les personnes venant aux Petits As. Chaque année, au-delà des matchs de tennis juniors, Pipelette met en lumière l'envers du décor du tournoi et participe à la transmission de son histoire. Ce journal, conçu par les élèves, témoigne de leur engagement et de leur motivation sur un événement sportif de renommée internationale.

Devenu incontournable, ce projet permet aux lycéens de vivre une immersion concrète dans le monde du journalisme.

Pour cette 21^{ème} édition, les élèves de 1^{ère} STMG, encadrés par leurs professeurs, participent à toutes les étapes de la réalisation : recherche d'informations, rédaction des articles, corrections et mise en page.

Ce travail collectif développe à la fois l'esprit d'équipe et la rigueur. Chaque édition est un investissement important qui reflète la persévérance des élèves ainsi que leur implication tout au long de la semaine du tournoi. Pipelette est ainsi bien plus qu'un simple journal : c'est une véritable expérience. En donnant vie à cette gazette année après année, le lycée Pradeau-La Sède affirme son engagement dans la formation des jeunes et leur ouvre les portes de l'expression écrite et du monde de la presse, tout en valorisant l'histoire de leur établissement et de leur ville.

